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えびの市教育委員会 

平成３０年度  第３回  定例会  会議録 

 

 

1. 日 時  平成30年6月1日 金曜日 午前8時50分 から 午前10時05分まで 

    

2. 場 所  えびの市役所本庁 教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長   松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員    宮田 慶子 委員 

    

4. 欠席委員  小倉 真里子 委員 

    

5. 事 務 局  学校教育課長 川野 利光  社会教育課長 領家 修司 

学校給食センター所長 下牟田 一仁 

学校教育課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 平川 滋也 

学校教育課教育係長 後藤 富美恵 

    

6. 議 題  1．会議録署名委員の指名について 

2．会議録の承認について 

(1) えびの市教育委員会平成30年度第2回定例会 

3．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

4．議事 

(1) 議案第6号 えびの市図書館協議会委員の委嘱について 

(2) 議案第7号 えびの市子ども読書活動推進委員会委員の委嘱について 

(3) 議案第8号 平成30年度えびの市奨学生の決定について 

5．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午前8時50分） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 平成30年度第3回定例会を始めます。 

日程第2 会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第16条第1項の

規定により、本日の会議の会議録署名委員を、宮田 慶子 委員にお願いしたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

日程第3 平成30年度第2回定例会の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗

読をお願いします。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

（えびの市教育委員会 平成30年度 第2回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、質問等ありませんか。何かございませんでしょうか。 

出席委員 

 

ありません。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて日程第 4 教育長・教育委員からの報告提案事項となっておりますが、何かありま

したらどうぞ。 

出席委員 なし。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、日程第 5 議事に入ります。議案第 6 号「えびの市図書館協議会委員の委嘱に

ついて」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

今回提案いたしますのは関係団体の役員交代によるものであり、市ＰＴＡ連絡協議会の委

員が変更になるものです。 

萩原和範教

育長 

 

この会議は、年何回ほど開催されていますか。 
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領家修司社

会教育課長 

 

ここ 2年ほど、開催しておりません。図書館長からの諮問がなかったということもありま

すが、こちらから図書館長に対して意見を述べる機関ということにもなっておりますので、

今年度は、最低1回は開催したいと考えているところです。 

 

松元國治委

員 

 

課長から説明がありましたが、図書館から何かなければ開催はしないということですか。 

領家修司社

会教育課長 

 

そういうわけではなく、何もなくても開催はやはりしておくべきだったと考えているとこ

ろです。 

 

松元國治委

員 

 

事務局は、社会教育課ですので、開催するかしないかの決定権も社会教育課にあるわけで

すよね。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

そう思います。 

松元國治委

員 

 

であれば、やはり年1回は開催するべきだと思います。 

萩原和範教

育長 

 

開催に伴う予算も組んであるわけですよね。監査からも開催すべきと言われるのではない

ですか。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

はい。そういう指導もありました。 

松元國治委

員 

 

図書館協議会委員から、図書館に対し要望もできるんですか。 

領家修司社

会教育課長 

 

協議会は意見を述べることもできる機関ですので、可能です。 

萩原和範教

育長 

 

であれば、7 月の教育委員会の際に社会教育課の各係が所管する委員会の今年度の開催予

定について、資料提出をお願いします。質問がなければ、承認してよろしいですか。 

 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

議案第 6号は承認されました。続いて議案第 7号「えびの市子ども読書活動推進委員会委

員の委嘱について」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 
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領家修司社

会教育課長 

 

これについても、関係団体の役員交代に伴い新たに委嘱をお願いするものです。この会議

については、毎年 2回開催しております。この会議は、各団体で読書活動の推進を図り、

会議のなかで、情報交換や意見を出し合って、それぞれ参考にして、団体で活動をしてい

くというものです。 

 

松元國治委

員 

 

健康保険課が入ってるのは、どういった理由ですか。 

領家修司社

会教育課長 

 

ブックスタートという、乳幼児健診の際に読み聞かせの活動をしているためです。 

松元國治委

員 

 

学校教育課も入っていますが。 

川野利光学

校教育課長 

学校から要望を言われることが多いのですが、推進活動ですので、環境整備よりもソフト

面の活動的な内容を話し合ってもらえればと思いますが、それぞれのやり方だけを報告し

て、それに意見を言って終わるという形のようですが、市全体でどういったことをしてい

きましょうというようなことを話してもらえればいいのでしょうけど、それぞれのことで

終わってしまっているようです。 

 

貴嶋俊介委

員 

 

この会議の招集は、社会教育課がするのですか。 

領家修司社

会教育課長 

 

はい。 

川野利光学

校教育課長 

学校教育課の方としても学校図書の整備については、遅れ気味のところもあって、もう少

し積極的にしていかなければならなかったと反省しているところです。名簿にあるように

小学校代表、中学校代表として来られているのに、あくまでも自分の学校のことしか話し

か出てこないので、やはり小学校、中学校全体の状況をまとめたうえで、話をしていかな

ければ、会議が成り立っていかないのかなと感じたところでした。学校教育課としても図

書担当の先生もいますので、学校に対して指導に限らず、応援も必要ということで、事務

補助に、図書のサポートに入るようにお願いしております。 

 

宮田慶子委

員 

 

上江、真幸の先生しか入っていませんが、他の学校の取り組みについてはどのように把握

しているのですか。 
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川野利光学

校教育課長 

そこについては、図書主任の会議がありますので、そこでの意見を集約して、子ども読書

活動推進委員会にあげていくのがいいのではないかと考えています。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

今年度、既に図書主任会を開催していますし、本日も学校教育課の図書担当が学校に行っ

て図書整理のサポートに入っています。 

 

萩原和範教

育長 

 

そういったときには、学校支援ボランティアも活用するようにしてください。 

宮田慶子委

員 

 

飯野小では、ＰＴＡの専門部で図書のサポートもされています。 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

昨年度、飯野中で図書管理のシステムを入れたときに、バーコードを張る作業をボランテ

ィアにも入ってしていただきました。 

 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

昨年度から、図書管理のシステムの導入を進めていまして、ボランティアの協力をいただ

いて、整理を進めています。今年度も入っていく予定にしています。また、図書の購入に

ついても、早く子どもが読めるように、図書購入も早めにできるよう進めているところで

す。 

 

宮田慶子委

員 

 

全部の学校に最近読まれるような本が、同じように入るのですか。 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

そうです。夏休み前には、夏休みの課題に取り組めるように購入しています。 

 

川野利光学

校教育課長 

これまで、そこらの体制が、学校教育課としてもあまりできていなかったので、今年度は

しっかりとやっていこうとしているところです。 

 

松元國治委

員 

 

司書委員会は年間何回ぐらいありますか。 
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後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

えびの市単独で開催という形ではなく、西諸合同で 3回ありました。今年度も西諸で 1回

開催されていますが、市内の担当の先生を集めて会議ももったところでした。 

 

松元國治委

員 

 

本質的には違うと思いますが、各学校の悩みがあるわけだから、それを小中学校の代表が

意見を集約して、この推進委員会にもってこないといけないと思います。学校単独の悩み

ではなくて。そうであれば、いい委員会になると思います。 

 

萩原和範教

育長 

 

他に質問がなければ、承認してよろしいですか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

議案第7号は承認されました。続いて議案第8号「平成30年度えびの市奨学生の決定につ

いて」を議事とします。本件については、、えびの市教育委員会会議規則第3条により非公

開としたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

 

それでは、ここから非公開とします。事務局の説明をお願いします。 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

（説明） 

出席委員 （承認） 

萩原和範教

育長 

議案第8号は承認されました。ここで非公開を解除します。本日の議事は以上であります。

続いて日程第7 事務局からの報告をお願いします。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

次回の教育委員会の日程ですが、7月については、7月2日月曜日午前9時から委員会会議

室で計画しております。西諸市町教育委員会連合会総会の案内が来ております。夜は懇親

会も行われますが、詳細がわかりましたら再度ご案内します。あと、施設関係ですが、岡

元小、飯野中、加久藤中、真幸中の空調整備について、5月24日に入札を執行し、全て落

札しました。夏休み明けからの利用開始を目指しております。以上です。 

 

領家修司社

会教育課長 

明日から県民総合スポーツ祭が宮崎市を中心に開催されます。今回 49競技中 19競技にえ

びの市から参加します。選手、監督、役員含め 326人で参加されます。来週土曜日に永山
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 運動公園でターゲットバードゴルフ競技が開催されます。それと31年度高校総体のえびの

市実行委員会の設立総会並びに第 1回総会を 25日に開催します。17名の委員となってい

ます。 

 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

 

給食センターからは特にありません。 

萩原和範教

育長 

以上でえびの市教育委員会 平成30年度 第3回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午前10時05分） 

 


